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現庁舎の跡地利用について
Q. 市内には演目の限られたホールしかなく、大
勢を集客することもかなわない。跡地の検討が
進んでおり、老朽化した施設を持ってきたいこ
とは理解しているが、ホールの建設も検討して
いただきたい。現在の検討状況は？
公共施設整備推進担当部長） 昨年度、公共施設
の再配置の推進と恋ヶ窪駅周辺のにぎわいの維
持・向上を目的とした、現庁舎用地利活用基本
方針を策定。恋ヶ窪公民館・図書館、福祉セン

ター、市民本多武道館が選定され、用地の１/３程
度を利用する想定。残りの２/３は、市の施策推進
に資する民間施設の誘導を想定している。
⇨劇場としての機能しかない施設を想像しがち
だが、図書室や会議室が併設されたものもあり、
ニーズに合った設備、公民館にある要素を含ん
だものを想像してもらいたい。
また、恋ヶ窪という駅名から集客におけるポテ
ンシャルも示唆。
後続育成の場として、また、生活の質を向上さ

せるために今一度の検討を要望。
その他：スポーツ振興について（市民生活部
長）オリパラに際して実施したシンチャオ・ベ
トナムについて、身近な場所でのスポーツ振興
について質問。児童虐待について（子ども家庭
部長）市が情報提供等の相談を受ける件数、虐
待に該当した件数を質問。児童虐待防止につな
がる環境づくりの重要性の周知をお願いした。
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１．平和事業について
さの）３月に行われた「焼けあとのおにぎり」
の戦争体験動画を３月、8月に配信できないか。
市）平和について考える期間であり、関係者へ
の協力依頼も行い実現できるように取り組む。
２．切れ目ない子育て支援について
さの）いよいよ10月から産後ケアディサービス
が開始となる。産後うつ予防のためにも、家
事・育児負担軽減事業の早期実現を求める。
市）拡充に向けて取組みを進めたい。

３．安全・安心のまちづくりについて
さの）災害対策基本法の改正により、避難情報
が変わった。台風到来時期を迎え、「避難指示
で必ず避難」と市民に今一度周知すべき。
市）市報や庁舎、公共施設などでのチラシ配架
やポスター掲示を活用し広報したい。
４．子どもの見守り活動について
さの）地域の方のボランティアで成り立ってい
る子どもの登下校の見守り活動。開始から17年
経過し、担い手の高齢化、人材不足等、課題は

多い。今後も継続して、児童の安全を守るため
の行政の仕組み作りが必要だと考える。市）児
童見守りは、地域のさまざまな方々の支え合い
で成り立っており、本当に感謝している。見守
り活動の核になるのは、社会福祉協議会の「地
域支え合い活動」。今後も教育委員会として、
登下校の見守り活動を行っていただける方々の
発掘に向け、関係部署、団体と連携したい。

子どもを見守る仕組み作り
早急な対応求める 公明党
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令和３年 第３回定例会 一般質問での質問・答弁【要旨】
一般質問を行った議員の順番で、各議員が一定のスペースで自由にまとめたものを掲載しています。

なお、今定例会では、新型コロナウイルス感染拡大の状況を鑑み、1人あたり30分で一般質問を行っています。

市政を
問う

▼市内小学校通学路の交通安全総点検について
【吉田】本年6月、千葉県八街市で下校途中の
小学生の列に大型トラックが突っ込む死傷事故
が起きた。当市では10年以上前から通学路の
点検を実施しているが形骸化していないか？

【答弁】交通安全対策において、啓発活動など
を継続していくことは重要であり、効果にも繋
がるものと考えている。警察をはじめとした各
関係機関が連携して合同点検を継続していくこ
とは、通学路の安全確保、安全の向上に繋がっ

ていくものと考えている。
▼医療的ケア児支援法について

【吉田】たんの吸引や人工呼吸器の管理、胃ろ
うなど日常的に医療的なケアを必要とする子ど
もたちと、その家族を支援する「医療的ケア児
支援法」が今月から施行された。この法律は家
族にも着目されている点が大きなポイント。市
では、どのように捉え取り組んでいくか？

【答弁】当市においては、医療的ケアの必要な
お子さん及びその家族が、住み慣れた地域で安

心して生活することのできるよう、ニーズや課
題を把握し施策につなげていくことが必要にな
るものと考える。必要な支援が多くの分野にま
たがっていることから、関係機関の更なる連携
強化の取組を行うべく、医療的ケア児支援関係
者会議を置く。この会議では医療的ケア児の家
庭を対象に、医療的ケア児とそのご家族の抱え
る課題を把握する為の実態調査を行う予定。
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新海）コロナウイルスワクチンの接種状況は。
健康部長）９月2日で65歳以上1回目が86.5％、
2回目85.2％、12～64歳1回目52.9％、2回目
34.5％、全体で1回目61.3％、2回目47.3％。
新海）ワクチンの供給状況に不足はあるか。
健康部長）4月26日から10月4日の週の15クー
ルまでで130箱14万7810人分を確保。今後全市
民の80％が接種完了には30箱程度が必要。
新海）広報車や防災無線での注意喚起がほとん
ど行われていない。感染防止のため毎日の防災

行政無線の活用と広報車の運行をお願いしたい。
新海）公設学童保育所の一部にコロナ禍で200%
を超える狭隘状況が見られる。この密状況は非
常に危険だと思うが、また近くの民設学童は38
名の定員に1名しか在籍していない。対策は。
子ども家庭部長）定員増を図ってきたが、公設
は全入なのでこの様な問題が生じている。
新海）公設学童保育所からクラスターが出る可
能性がある。子どもたちまた家族の危険回避の
ため早急に定員以上の受入れを中止し、空きが

ある民設学童保育所への転所を実行してほしい。
子ども家庭部長）公設と民設合わせれば定員は
確保されている。移動について検討したい。
新海）以前よりお願いしていた国分寺駅北口の
階段の手すり設置の状況は。
まちづくり部長）立体広場と駅を結ぶ階段は歩
行者の主路線となっている。専門家や管理組合
の意見を聞き年内に設置したい。
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